

# Ejecutan mejoramiento del puente Deuco en Angol

**60 METROS DE LONGITUD.** *La estructura permitirá una conectividad más segura.*

**E**l Ministerio de Obras Públicas, a través de Vialidad y la empresa a cargo de un contrato de conservación global, terminaron las obras del mejoramiento del puente Deuco en la comuna de Angol, estructura que en el último tiempo fue sinónimo de inseguridad y peligro para los habitantes y también turistas y locatarios del sector. Así fue informado por el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza.

Las obras se extendieron a lo largo de los casi 60 metros de longitud que posee el puente y consistieron en un mejoramiento de la superestructura que reemplaza a los antiguos tablon

que estaban en deterioradas condiciones.

## **INVERSIÓN DE \$90 MILLONES**

La inversión destinada a estos trabajos asciende a cerca de 90 millones de pesos y garantizará un puente firme y en mejores condiciones.

El seremi de Obras Públicas, enfatizó en los beneficios que conlleva la reposición del puente: “Con estos trabajos no solo mejoramos la conectividad y la seguridad vial para quienes viven en este sector, sino que también potenciamos el desarrollo turístico de la comuna”, aseveró.



LA INVERSIÓN EN ESTOS TRABAJOS ASCIENDE A CERCA DE 90 MILLONES DE PESOS.

El director de Vialidad, Marcelo Muñoz, se sumó a los comentarios del seremi afirmando que estos trabajos responden a un llamado de urgencia de parte de los vecinos y “significan un nuevo avance por dotar a los sectores rurales de La Araucanía con infraestructura duradera y de calidad”.

El seremi Patricio Poza, finalizó diciendo que “como Ministerio de Obras Públicas, seguimos trabajando con sentido de urgencia, en terreno y de la mano con las comunidades”. 